



Gerflor équipe les sols de l'Arena Paris Sud pour le handball et le volley-ball aux Jeux Olympiques de Paris 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 17 juillet 2024,

Gerflor, Supporteur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, a inauguré le 11 juillet les sols pour les épreuves de handball et de volley-ball à l'Arena Paris Sud. En présence d'Étienne Thobois, Directeur Général de Paris 2024, Bertrand Chammas, Président Directeur Général du Groupe Gerflor, a présenté aux médias les nouveaux revêtements de sol qui équipent les Halls 1 et 6 du Parc des Expositions, Porte de Versailles.



Pose du sol de compétition des épreuves de handball pour les Jeux Olympiques de Paris 2024 à l'Arena Paris Sud - (c) Gerflor

À l'Arena Paris Sud, les Halls du Parc des Expositions ont été entièrement transformés pour accueillir les épreuves olympiques. L'entreprise lyonnaise et leader mondial des sols sportifs indoor, Gerflor, a joué un rôle clé dans cette métamorphose **en fournissant les sols sportifs pour le handball et le volley-ball**.

Après des semaines de fabrication dans leur usine de Tarare, près de Lyon, Gerflor est ravi de pouvoir enfin révéler le fruit de ce travail. Avec 40 surfaces sportives envoyées sur 10 sites différents pour la compétition, soit, au total, plus de 33 000 m² de sols sportifs, c'est la première fois que Gerflor fournit autant de m² de sols pour les Jeux. **Gerflor intervient à chaque étape du cycle de vie des sols pour l'ensemble des Jeux Olympiques & Paralympiques** : de la conception (choix des couleurs et des matériaux) à la maintenance pendant toute la durée des compétitions, en passant par la fabrication et la pose.

Des sols éco-conçus et fabriqués en France

Dans le cadre de sa démarche **We Care / We Act**, Gerflor met l'accent sur la réduction de son empreinte carbone et la préservation des ressources. En proposant des **sols composés en moyenne de 35 % de matériaux recyclés et entièrement recyclables**, l'entreprise montre son engagement envers l'économie circulaire.

Pour les Jeux de Paris 2024, Gerflor a innové avec des sols sportifs Made in France installés sans colle, facilitant leur mise en place et leur réutilisation. Cette conception écologique favorise le recyclage, contribuant à une approche plus durable.

Les sols de tous les champions

Gerflor s'engage à trouver des destinations de réemploi dans des établissements sportifs ou scolaires après les Jeux de Paris 2024 pour l'intégralité des sols mis à disposition pendant l'événement. Cet engagement est en accord avec les objectifs de Paris 2024 visant à prolonger la durée de vie des équipements, permettant ainsi aux futurs utilisateurs de pratiquer leur sport sur des surfaces ayant accueilli les plus grands athlètes mondiaux. La moitié des 33 000 m² de sol de Paris 2024 a déjà trouvé sa future destination.

Retrouvez [ICI](#) le dossier de presse Gerflor

Retrouvez [ICI](#) les vidéos de la pose du sol de compétition de handball

À PROPOS DE GERFLOR :

Gerflor est un spécialiste et leader mondial dans le domaine des revêtements de sols, murs et éléments de finition. Le groupe conçoit, fabrique et commercialise des solutions innovantes, décoratives et éco-responsables pour le sol et sa périphérie. Gerflor propose une offre produits répondant aux besoins spécifiques de chaque application marchée : bâtiments tertiaires, éducatifs, hospitaliers, sportifs (gymnase et surface de jeux extérieurs) ou encore résidentiels.